



AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación Semanal de FM



Con el inicio del nuevo año, el Equipo de Diversidad de FM se reunió para reflexionar sobre nuestro propósito y nuestra visión para el 2021 y más allá. Hablamos sobre el crecimiento y la priorización de nuestras metas, y votamos para cambiar nuestro nombre a "Equipo de Justicia, Equidad, Diversidad e Inclusión de FM", o Equipo JEDI, por sus siglas en inglés. Opinamos que esto abarca de mejor manera la misión de nuestro grupo y se alinea con los Principios de Comunidad de CSU.

Como lo indica nuestro nuevo nombre, trabajamos en esfuerzos e iniciativas relacionadas a la justicia, equidad, diversidad e inclusión para nuestro departamento y a través de los campus de CSU. Entendemos que la justicia y la inclusión no suceden de la noche a la mañana. Las acciones pequeñas y detalladas conducen a metas mayores, como la construcción de un edificio ladrillo por ladrillo o la colocación de los cimientos. Avanzamos gradualmente pero deliberadamente porque sabemos que "nuestro enfoque determina nuestra realidad," en las palabras de Qui-Gon Jinn (Episodio I de La Guerra de las Galaxias: La Amenaza Fantasma). Como JEDIs, queremos hacer cambios significativos que benefician a nuestra comunidad de FM reconociendo que FM está integrado por grupos diversos con diferentes circunstancias de trabajo. Para hacer cambios substanciales, tenemos que comprometernos a tomar el tiempo para entender las cosas desde varias perspectivas, sintetizar la retroalimentación que recibimos y desarrollar resoluciones que pueden integrar las experiencias del empleado con la intención de JEDI.

Desde nuestra formación en el otoño del 2018, hemos avanzado medidas que se enfocan a los Principios de Comunidad; a comunicaciones inclusivas como mejorar el acceso, y al reclutamiento y la retención de empleados. Para más información visite nuestra página web: https://www.fm.colostate.edu/diversity.

Nos reunimos el primer jueves de cada mes de 10:30 a 12:00. Con las restricciones actuales de COVID en relación a las reuniones de grupo, hemos estado reuniéndonos virtualmente a través de Microsoft Teams. Si típicamente no tiene acceso a un teléfono inteligente o una computadora con micrófono, podemos ayudar a facilitarle el acceso a tecnología mediante Servicios Computacionales, para que pueda participar virtualmente. Entre reuniones, trabajamos de manera individual o en pequeños grupos de trabajo para avanzar las iniciativas identificadas.

Holly Ritzman de Correos y Entregas se unió a nuestro comité en enero, y queremos invitar a los empleados de FM de cualquier nivel a participar en este comité. Si siente una conexión a la Fuerza, por favor comunique su interés a su supervisor, para que este pueda ayudarle a participar en JEDI. Si tiene preguntas o desea obtener más información antes de asistir a una reunión, estaremos gustosos de reunirnos con usted de manera individual por teléfono o en Teams.

Que la Fuerza lo acompañe,

El Equipo JEDI de FM

https://www.fm.colostate.edu/fmNews fac_news@mail.colostate.edu